



PRESSEMITTEILUNG

Nr.28/GP

05.02.2020

**Aktuelle Informationen zur Coronavirus-Lage in Bayern - Bayerisches
Gesundheitsministerium: Alle zehn Patienten gesundheitlich stabil**

Das bayerische Gesundheitsministerium hat am Mittwoch in München über die aktuelle Entwicklung bei dem neuartigen Coronavirus in Bayern informiert. Die derzeit zehn Patienten (Stand 12.00 Uhr) waren am Mittwochvormittag nach Angaben der behandelnden Ärzte in einem gesundheitlich stabilen Zustand.

Dies galt auch für den zehnten Fall, der am Montagabend bestätigt worden war. Es handelt sich um einen Mitarbeiter der Firma aus dem Landkreis Starnberg, bei der nun insgesamt acht bekannt gewordene Coronavirus-Fälle beschäftigt sind. Der 58-Jährige aus dem Landkreis München befindet sich wie sechs weitere Fälle in der München Klinik Schwabing. Die drei anderen Patienten - ein Mann und zwei seiner Kinder - befinden sich in Trostberg im Landkreis Traunstein im Krankenhaus.